Normalität kehrt zurück – Polyhymnia zieht Bilanz

Die Corona-Pandemie sorgte ungewollt für eine mehr als 2-jährige Flaute im Vereinsleben nicht nur bei der Sängervereinigung Sängerkranz Polyhymnia. So die Kernaussage beim Jahresbericht bei der Mitgliederversammlung am Samstag, 13. Mai 2023 für die Geschäftsjahre 2020 bis 2022. Zu Beginn der Versammlung begrüßten Maria Oppolzer Rainer Jaxt alle Mitglieder und stellten die Beschlussfähigkeit der Versammlung fest. Die Pandemie brachte das Vereinsleben nahezu zum Stillstand. Auch mehrere Versuche, in dieser schwierigen Zeit, die Chorprobenarbeit unter Beachtung von staatlichen Verordnungen wieder aufleben zu lassen, waren meist von kurzer Dauer. In den vergangenen Jahren wurden viel Spontanität und Durchhaltevermögen von allen Sängerinnen und Sängern verlangt und viel Rücksicht, Feingefühl und gegenseitiger Respekt von allen erwartet, um die schwierige Ausnahmesituation gemeinsam zu bewältigen. Es waren anstrengende Jahre und das Hobby Singen kam oft zu kurz. Positiv sei zu erwähnen, dass der Vorstand nie pausiert hat und, obwohl musikalisch nicht viel erlaubt oder machbar war, trotzdem mit Energie und Kreativität die Sängerinnen und Sänger mit diversen Aktivitäten im Freien regelmäßig unterhalten wurden.

Die Kassiererin Rosel Schumann beleuchtete in dem umfangreichen Bericht die wirtschaftliche Seite des Vereins. Das Zahlenwerk bescheinigte dem Verein ein gesundes finanzielles Fundament, trotz einiger Ausfälle von großen Veranstaltungen. Die Kassenprüfer attestierten eine einwandfreie Kassenführung. Die vorgeschriebene Entlastung des Vorstandes erfolgte einstimmig. Als Wahlvorstand leitete Udo Koser den anstehenden Wahlvorgang ein mit folgendem Ergebnis: Geschäftsführender Vorstand: Maria Oppolzer (Vorsitzende), Rainer Jaxt (Vorsitzender), Felix Jähnichen (Kassierer) und Dagmar Müller (Schriftführerin). Weitere Funktionsträger sind: Dieter Schüler und Rainer Oczko (Chorsprecher Männerchor), Anita Pfau (Chorsprecherin für Poly Canto), Ekkehard Wolf und Christoph Kühn (Chorsprecher Poly Vocals), Regina Koser (Presse- und Öffentlichkeitsarbeit). Aus gesundheitlichen Gründen ist Andreas Urban aus dem Vorstand ausgeschieden. Andreas Urban war 12 Jahre im Vorstand als Chorsprecher für den Männerchor tätig. Dieter Schüler wechselt sein Amt im Vorstand. Er war 63 Jahre lang Schriftführer der Sängervereinigung Sängerkranz Polyhymnia und ist nun als Chorsprecher für den Männerchor in den Vorstand gewählt worden. Vorsitzende Maria Oppolzer dankte Rosel Schumann, Andreas Urban und besonders auch Dieter Schüler für sein ehrenamtliches Engagement im Vorstand.

Zum Abschluss der Mitgliederversammlung blickte Vorsitzender Rainer Jaxt ins laufende Jahr und den anstehenden Veranstaltungen für das Jahr 2023. Im besonderen Fokus steht hier das Jubiläumskonzert am 01. und 02. Dezember 2023 und 30 Jahre Chorleiter Gottfried Kärner. Mit viel Optimismus und dem Wunsch, dass der frische Schwung erhalten bleibt, schließt er die Mitgliederversammlung.

Wichtige Termine (Auftritte der Chöre) auf der Homepage <u>www.po-ly-hym-ni-</u>a.de.



Der neue Vorstand der Polyhymnia (v.rechts: Dieter Schüler, Anita Pfau, Ekkehard Wolf, Christoph Kühn, Regina Koser, Dagmar Müller, Rainer Jaxt, Felix Jähnichen, Maria Oppolzer). Es fehlt Rainer Oczko.